

5.12.2013 - katholisch.de

Schüller: Laien-Beteiligung ist urkatholisch

Der Münsteraner Kirchenrechtler Thomas Schüller hält den Ruf der "Kölner Kircheninitiative" (KKI) nach Beteiligung der Laien an der Bischofswahl für ein "urkatholisches Ansinnen". "Ein Zusammenwirken von Klerus und Laien bei der Wahl der Bischöfe ist historisch bestens belegt und findet in der Ostkirche bis heute statt", sagte Schüller dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Donnerstag). "Das ist also nicht anti-, sondern urkatholisch."

...

http://www.katholisch.de/de/katholisch/themen/news/page_news.php?id=24376

Zuletzt geändert am 05.12.2013